
＜大会当日＞会場参加者：約 280名（欠席 10名程度）、視聴数：90（最大は広報紙コンクール） 

＜最終的なアーカイブ視聴数＞986 

 

県大会アンケートまとめ（69件の回答） 

 

 

 



【講演の感想や宮澤氏へのメッセージ】 

・タイムリーなサッカーの話も含めて楽しい講演であった。 

・かしこまらない話の中に、様々に考えさせることが多く、親としてだけではなく、教員も含めて子供

を取り巻く全ての大人へのメッセージだったと思いました。 

・子育てに関する講演をしばらく聞いていなかったのでとても参考になりました。 

 

【広報紙コンクール 参考になった点や感想等】 

・神奈川新聞社の講評は大変参考になりました。 

・他校の工夫された広報紙の講評を踏まえて見ることができ、とても参考になりました。 

・他の学校の広報紙を見られて、とても興味深かったです。また、神奈川新聞社の方の講評もとても参

考になる内容だったので、わが校の広報委員さん達にも視聴をおすすめしたい。 

 

【PTA事例発表 参考になった点や感想等】 

・両校とも昨今の PTAが抱える問題や時代に即した活動に取り組まれており、今後の自身の活動の参

考にしたい。 

・学校のwi-fiをお借りできないという点、致し方ない。質疑応答を経て新たなつながりを作るのを見

ることができてとてもよかった。 

・デジタル化や SDGSなど時代の流れにあった活動に切り替えているところが参考になりました。 

 

【今後取り上げて欲しいこと】 

・教員という仕事の現状 

・高校の PCで配付された URLにアクセスしたが見ることができず、スマホでQRコードを読み込ん

で視聴することができた。 

・子どもたちを取り巻く環境、教育の弊害 

・講演時間 90分は長く感じた。長く話されることで講演の趣旨がぼやけて感じた。60分でよいと感

じた。 

・ヤングケアラーの実状 

・高校生のお金の事情 

・高校生の子どもたちをＰＴＡとしてどのように支えていかれるか考えていきたい。ハイブリッド形式

は本当に助かる。今後も続けていただきたい。 

・ペーパーレスの視点で見直し 

 


